

## 「チャレンジ。前へ！」～すべての那須高原っ子へ～



### 前期終業式



前期終業式では、5年生・3年生・1年生の代表児童が前期を振り返った発表をしました。

#### 5年生代表児童

前期を振り返って、反省することが3つあります。一つ目は、運動面です。なぜかという、あまり外に出なくなってしまうからです。僕は前期に陸上大会に参加しました。精一杯取り組んだので満足しています。しかし、来年の町の大会では1位になりたいと思いました。だからいつも外に出て、体を動かしたいと思います。二つ目は、授業に集中することです。僕は集中力が短いので、大切なことが分からなくなってしまう、みんなと違う行動をとってしまったりしてしまうことがあります。だから集中して授業を受けることで、集中力を高めたいです。そして、後期ではテストでよい成績をおさめられるようにがんばりたいです。前期を振り返ると、後期にがんばることが見つかりました。難しいことですが、一生懸命に取り組みたいです。また後期は6年生に向けての準備期間でもあります。下級生に優しくできる6年生を目指してがんばりたいと思います。

#### 3年生代表

僕が前期にがんばったことは3つあります。一つ目は、自分から進んで勉強することです。授業では、算数の1万よりも大きな数をがんばりました。教科書やドリルの問題を集中して、解き切ることができました。二つ目は、友達と仲良くすることです。友達が嫌だと思つことをしないように心がけることができました。3つ目は、早寝早起きです。僕は、野球部に入っています。部活が終わって9時には寝られるように、計画を立ててがんばりました。朝は、6時に早起きしました。後期にがんばりたいことは、勉強をたくさんすることです。特に算数のわり算が苦手なので、4年生までにできるように自学でがんばっていきたいです。

#### 1年生代表

僕は体育の「カエルの倒立」をがんばっています。まだできないけれど、先生の話をよく聞いてたくさん練習しています。逆立ちも最初はできなかったけれど、練習したらできるようになりました。嬉しかったです。算数のそろばんをがんばっています。1つ飛びのときに、隣の玉も動かしてしまっているけれど、先生の話聞きながら、何回もやっているうちにできるようになりました。これから楽しみなことは、体育の跳び箱です。どうしてかという、体育と言えば「跳び箱」というイメージだからです。楽しみです。

皆さんはどんなチャレンジができたかな。チャレンジすることは大きなことをすることではないよ。どんな小さなことでもチャレンジなんだ。先生方は、そのチャレンジをしっかり見ていてくれる。それが通信票だよ。先生は、全員の通信票を見せてもらいました。先生ってのはね、みんなのことを思い浮かべながら通信票を書くんだよ。そのときが楽しみでもあるんだ。皆さんの成長した姿は、先生が書いてくれた通信票に表れているよ。前期よく頑張ったね。どうもありがとう。

